

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0597/2021

Abteilung: Umwelt, Forsten, Nachhaltigkeit und Klimaschutz **Bearbeiter/in:** Schwarz, Bernd, Dr.

Haushaltswirksamkeit: nein ja, bei Produkt: 55510

Investitionskosten: nein ja Betrag:

Drittmittel: nein ja Betrag:

Folgekosten/laufender Unterhalt: nein ja Betrag:

Im laufenden Haushalt eingeplant: nein ja Fundstelle:

Betroffene Nachhaltigkeitsziele:



Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Ausschuss für Stadtklima, Umwelt und Nachhaltigkeit	03.03.2021	öffentlich	Beschlussfassung

Betreff: Verlegung der Ausschreibung des Umweltpreises auf das Schuljahr 2021/2022

Beschlussempfehlung:

Die Mitglieder des Ausschusses für Stadtklima, Umwelt und Nachhaltigkeit beschließen die Verlegung der Ausschreibung des Umweltpreises auf das Schuljahr 2021/2022. Die Verleihung des Umweltpreises findet dann am Schuljahresende 2022 statt.

Begründung:

Auf Antrag der SPD-Fraktion beschließt der Ausschuss für Stadtklima, Umwelt und Nachhaltigkeit in der Sitzung am 1. Juli 2020 einstimmig, die Ausschreibung eines Blumenschmuckwettbewerbs unter Berücksichtigung der biologischen Vielfalt im Jahr 2021/2022. Auf Vorschlag der SWG in derselben Sitzung, soll dieser Wettbewerb in Zusammenhang mit dem Umweltpreis unter Einbeziehung von Gruppen und Verbänden ausgerichtet werden.

Haushaltstechnisch ist die Vergabe des Umweltpreises an das Hhj. 2021 gebunden.

In einer Anfrage vom 16. November 2020, ob in der augenblicklichen Lage der Corona-Pandemie, vorschulische wie schulische Einrichtungen über Kapazitäten verfügen, solch ein Projekt zu stemmen, äußerten sowohl Herr Miller, Leiter von Abteilung 350 (Schule und Sport), als auch Herr Stöckel, Leiter von Abteilung 460 (Kindertagesstätten, Kindertagespflege), ihre Zweifel. Dies konnte durch Rückmeldung aus dem Kreis der Kindertagesstätten und Schulen verifiziert werden, die sich zu einer Bewerbung für den Umweltpreis, der dann zum vor Schuljahresende 2021 vergeben werden sollte, überwiegend nicht in der Lage sehen.

Deshalb wird eine Verlegung der Ausschreibung des Umweltpreises auf das Schuljahr 2021/2022 empfohlen. Die Verleihung des Umweltpreises findet dann voraussichtlich am Schuljahresende 2022 statt.